



5月は大人に感謝する日の礼拝があり、毎日の送り迎え、ご飯を作ってくれたり、お洗濯してくれたりしているおうちの人に「ありがとう」を伝えようねとお話ししました。プレゼントづくりでは、にじみ絵を花瓶に見立てて、切り紙やのり貼りでお花を飾りましたよ。



～ゆりさんのお友だち～

緊急事態宣言が延長され、八瀬の園外保育とお泊り保育が中止になってしまいました。

7日はバスに乗ってお散歩に出かける計画を立てています！

また、お泊りの日を楽しみに、キャンドル台を作り、キャンドルサービスでしたいことをグループで相談して決め、お泊りの準備を進めて来ました。魔女さんのお手紙の中に入っていた「どれみのうた」の練習も「まじょさんにきいてもらおう！」と言って、頑張っています。お泊り保育は中止になってしまいましたが、14日はゆりさんだけの特別な一日を過ごせるように子どもたちと相談して計画していきます。

内容が決まりましたらお知らせしますので、7日・14日はお休みの無いようにお願いします。



お手伝いしたいな！～ばらさんのお友だち～

ばらさんになって、自分のことを頑張ってる姿が増えてきました。ゆりさんがしているベット運びのお手伝いに興味を持ってホールの階段に座ってじーっと見ている姿や、お相手さんに「ベットはこびしたいなあ」と話す姿があります。少しずつお相手さんにベット運びを教えるもらい取り組んでいます。ベットの上げ下げに「おおい～」と苦戦することもあります頑張っ取り組んでいってほしいと思っています。テーブル拭きのお手伝いにも興味が出ています。お相手さんに教えるもらい取り組んでいきたいと思っています。



(ハンカチつかおう!)～さくらさんのお友だち～

ゆりさん、ばらさんがハンカチを使っている姿を、「ハンカチ イイナ～」と興味を持って見えています。今は手拭きタオルを使っていますが、これから順番にハンカチの使い方を伝えていきたいと思っています。ポシェットの中に予備を含めて2枚、常に入れておいてください。グループごとに説明してから使い始めますので、日程は掲示でお知らせします。ハンカチを使い始めてからも、しばらくは手拭きタオルも使うことがありますので、両方の用意をお願いします。